

[花園小学校 学校評価アンケートの記述式欄について]

ご意見をいただきありがとうございました。複数意見や学校全体に関わる内容について記載させていただき、個人に関する内容については割愛させていただきました。全てを掲載することはできませんが、ご意見には真摯に耳を傾け、よりよい学校づくりを推進していきます。

【好意的な意見をいくつか紹介させていただきます。】

- ・毎日イキイキ楽しく学校に行けています。先生たち学校のおかげです。
- ・修学旅行と野外活動それぞれ無事に参加出来て嬉しく思います。
- ・校長先生のホームページのコメントをいつも楽しく拝見しています。コロナ禍になり学校に行く機会が減ったので学校での生活が垣間見ててありがとうございます！
- ・HP の日誌は面白い！写真付きで見てて楽しく、子どもとのコミュニケーションに使っています
- ・毎日ホームページを更新してくださるのを、楽しみにしています。今後も続けていただけると嬉しいです。

保護者様のご意見	学校側からの回答
<p>ホームページ・お便り等</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・早い帰りの日を知るのが急なことがある。仕事の都合があるので1か月前には知りたいです。</li> <li>・クラブがある日は学年便りに書いておいてもらえると助かります。</li> <li>・花園小学校のホームページのブログはいつも楽しく拝見している。子供たちの様子が写真や動画付きで分かりやすくとてもありがたい。ただ顔や名前など個人が特定できるものも多く、そろそろパスワード等入力して閲覧できるようにしたほうがよいのでは？写真等悪用されたことが発覚した場合学校の責任になってしまふのでは？個人情報等もう少し危機管理をしていただきたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大変ご迷惑をおかけしています。PTA総会で配付する1年間の予定をお知らせしていますが、急遽予定変更する場合がございます。なるべくそのようなことがないよう努力していきます。</li> <li>・毎年、年度当初に「メルマガの登録及び個人情報掲載の承諾」について、文書配付し、承諾書を提出していただいています。それに基づき、ホームページ掲載不可のご家庭については、掲載をしておりません。そのため、掲載している写真等は承諾を得ているものと捉えています。また、学校活動を広く知ってもらうために、パスワード等は設定していません。ご理解とご協力をお願いします。</li> </ul>
<p>校舎の整備修繕関係</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・トイレを安心して使用できるように老朽化対策として改修していただきたいです。</li> <li>・トイレが汚いと思います。外部の業者に委託する、保護者を巻き込んで清掃をするなど、改善した方がいいと思いました。トイレピカピカ隊だけでは頻度が少なすぎると思いますし、PTAだけで頑張るのではなく、保護者全体で取りめたらいいのなと思います。</li> <li>・校舎の老朽化が進んでいると思います。改修工事の予定はありますか？</li> <li>・校舎が古くてひどいと思う。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・トイレの汚れと老朽化について、たくさんのご意見をいただきました。保護者に皆様には、年3回のPTA活動によるトイレピカピカ隊に参加していただき、誠に感謝しています。PTA役員さんからの発案で、本年度からトイレピカピカ隊に参加された方は授業参観ができるなど参加者を増やす工夫もしています。また、清掃道具の補充などできること整備はしています。これからもご協力をお願いします。</li> <li>・学校施設は半田市全体の予算編成の中で改築、修繕等がされています。老朽化に対する要望は、毎年出しています。また、大きな改修修繕等については、3年～5年計画で進められます。市内18校が順番に進められていますので、ご理解いただけるようお願いします。（市報21）</li> </ul>

<p>・校庭の遊具が少ないと思う。今、子どもたちは家中で過ごすことが増えていて、体力の低下もきくなるので、せめて、学校で、友達と体を動かして遊ぶ楽しさを味わえる環境の一つとして、遊具などをもっと充実させてほしい。</p>	<p>・遊具による事故例が増えたこともあり、安全性を考え遊具を増やす計画はありません。現在ある遊具の安全点検は毎月行っており、十分な管理ができるようにしています。</p>
<p><b>学校行事・学習等</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・水泳時のラッシュガードが、申請無しで自由に利用できるようになり、とてもありがたかったです。</li> <li>・タブレット学習ができるようになったのであれば、もう少し有効活用してほしい。例えば、コロナでの休みやなかなか学校に行けない子が家庭にタブレットを持ち帰って、勉強したり先生に宿題を提出したりするなどできたらいいと思います。</li> <li>・4年生の音楽会が雁宿ホールでできると聞いていてコロナ禍で発表というものがなく子どもも親も楽しみにしていたので残念です。せめて体育館で実際に見せてもらいたいです。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・今年は、3年ぶりの水泳指導があり、安全に配慮しながら有意義な活動ができるよう工夫していきます。</li> <li>・コロナ禍の中、昨年度一人一台のタブレットPCが配布されました。花園小学校では、本年度、夏季・冬季休業中に持ち帰りを試行し、可能であることが分かりました。今度さらに研修を重ね、活用できるよう努めています。</li> <li>・残念ながら、半田市の音楽会は本年度も中止になりましたが、本校では、コロナ対策を考えながら、形態を変えて発表できる場を作ることを模索しています。ご理解をお願いします。</li> </ul>
<p><b>その他</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・totoru が機能しているのか不安です。教えて下さい</li> <li>・教員の質の向上や専門知識を身に付けてほしい</li> <li>・学校嫌いな我が子ですが、先生方のおかげでなんとか登校ができておりいつも感謝しております。家庭の方で直すべきことや気をつけることがあればどんどんおっしゃってください改善の余地もあるかと思いますので、気づいた点があれば都度教えてくださいと助かります。</li> <li>・質問なのですが、授業参観・公開授業は、写真撮影OKでしょうか？</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・totoru による欠席連絡への協力をありがとうございます。登録が完了している保護者の連絡は確実に届いています。返事をしてほしいと言う意見もありましたが、機能的にも、時間的にも、人員的にも不可能あります。ご理解をお願いします。</li> <li>・ご心配をおかけしています。職員は初任者研修や経験年数に応じた法定研修を確実にしています。また、校内でも現職教育を行い、授業力の向上に努めています。</li> <li>・大変ありがたいご意見をありがとうございます。学校と家庭が密に連絡をとりながら、一緒にお子様たちの成長の支えになりたいと考えています。互いに情報を交換しながら、少しでも良い方法を見つけていきたいと考えています。</li> <li>・個人的に撮影して、写真を保管するのは構いません。しかし、SNS 等で広く拡散される利用をするのはご遠慮ください。学校のホームページ等は個人情報の承諾を得た児童に限って掲載しています。よろしくお願いします。</li> </ul>